
■例会日／毎週木曜日 12:30～13:30
■例会場／八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会／岩原　隆
■事務所／〒189-0013
　　　　　東京都東村山市栄町3-5-1ハイツむさしの101
　　　　　TEL 042-393-7500　 FAX 042-395-1166

国際ロータリー第2580地区東京東村山ロータリークラブ

Vol.50

国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2439回例会 2017.3.9

ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■会長挨拶・会務報告 金子会長

　講演頂きました小澤パス
トガバナーから10万円のお
祝いを頂きました。宜野湾
さんから10万円のニコニコ
と別途お祝いを10万円頂き
ました。
　私の座右の銘は「天賦
我道」です。天が与えた我
の道を座右の銘としています。神様が与えてくれた自分
の仕事を一生懸命やるのが自分の道です。ロータリーの
このお役も天命だと思って一生懸命やっています。禅寺
の龍行院の和尚さんが書いた「大切なのはかつてでもな
くこれからでもない　一呼吸　一呼吸の今である」これ
を自宅の仏間の部屋に飾ってあります。

　今日のお客様は東京新都心RCの鈴木龍雄様です。

■会員数：29名　 ■欠席：3名　■本日の出席者：25名
■出席率：89.29％　■前々回出席率（修正後）：100％

■出席報告 山本パスト会長

■司会：村田例会運営委員

■ガバナー事務所→石山
　次年度会長
　地区ロータリー財団セミ
　ナー「2017～18年度国
　際ロータリー第2580地
　区寄付方針」配布について
　3/22「PETS」にて配布
　予定
■米山奨学会→カウンセラー樺澤会員
　2017学年度米山奨学生及びカウンセラーオリエー
　テーションの案内について
　2017年4月26日（水）15:20～　於ホテルニューオータニ
■東村山市・バギオ基金→会長　礼状の受理

■幹事報告 北久保幹事

■お客様紹介：戸澤パスト会長

■お客様：
　鈴木龍雄様
 （東京新都心RC）

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣
◆ソングリーダー：
　野澤（厚）会員

◆鈴木様（東京新都心ＲＣ）：50周年パーティーにお招き
いただきありがとうございました。
◆漆原様（元会員）：50周年おめでとうございました。お蔭
様で消防署より総鑑賞をいただきました。

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　岩原会員（2回目）



東京東村山ロータリークラブ

■委員長報告
■當麻地区財団資金
　推進委員長：
　今年度の2月いっぱいの
寄付総額が2580地区で
542,000ドルです。当クラ
ブは現在19名です。5月ま
であと10名目標までよろし
くお願いします。

　いろいろ大変でした。一
番大変だったのは席次表で
した。ご苦労様でした。「50
周年良かったよって」言われ
たのが心をやわらげました。

■卓話 （50周年式典を振り返って）
■戸澤副実行委員長：

　今回皆様にご協力いた
だきありがとうございまし
た。

■山本副実行委員長：

■社会奉仕委員会・代理北久保幹事：
　第4回地区研修会に小町委員長の代理で出席してきま
した。歩こう会の報告書を提出してきました。

■岩原クラブ管理委員長：
　ゴルフ部が地区決勝大会で団体戦3位になりました。
4月26日に狭山ゴルフクラブで親睦ゴルフを行います。5
月29・30日で親睦旅行を行います。

■山本青少年奉仕委員長：
　中学生の税についての作品集が出来上がってきまし
た。当クラブから会長賞が出ています。

　50周年式典当日は色々
ご協力頂きましてありがと
うございました。

■石山会場設営委員長：

　小澤楸瑛さんの身元を
洗わなくてはいけないので
青梅の数野さんに連絡取
ろうとしたら入院していま
した。病院に伺いまして小
澤さんの経歴・特徴を伺い
ました。それが一番大変な仕事でした。

　ジョン・ジャーム国際
ロータリー会長から頂きま
した。

■町田パスト会長：

　当日は来賓の接待を樺
澤さんと行いました。皆さ
んお骨折りいただきまして
50周年うまくいったのかな
と思います。

■嶋田パスト会長：

　来賓の接待は皆様のご
協力で順調に運べまし
た。50周年を振り返って
はスライドを使ってお話を
しました。設立当初の野
澤良助さんの思いを中心
に、阿部パストガバナーの年次大会の記録を重点的
に、30周年、40周年を各年史を引っ張り出してスライド
を作りました。

■野崎パストガバナー補佐：

　当日司会の方、皆様のご協力ありがとうございました。
■北久保幹事：

　前 日々の発熱、車のカギ喪失等色 ト々ラブルがありまし
たが何とか無事こなせました。今回の式典とても勉強に
なりました。ありがとうございます。

■岩原総務委員長：

　50周年を振り返っては非常に疲れました。東村山は50
年と言う伝統の中で諸先輩方の教えを請うて一生懸命
やってきました。本当にお疲れ様でした。

■當麻委員長：

◆金子会長・北久保幹事：実行委員会の皆様本日の卓
話よろしくお願いします。地区ゴルフ決勝大会、3位おめ
でとうございました。
◆目時会員：50周年記念では本当にお世話になりました。
感謝しております。
◆北久保幹事：式典が無事終わって気が緩み風邪を引き
ました。皆さんご心配おかけいたしました。
●合計：28,000円　　●累計：1,097,476円

■閉会点鐘：金子会長


